
Auf Nachfrage von Ratsherrn Griese, welche 20 Standorte seitens der SWN näher analysierten 

worden seien, sagt Herr Oberbürgermeister Bergmann zu, diese Information zur Ratsver-

sammlung nachzureichen. 


